

Pengalaman magang saya di PT. Indo Trans Teknologi selama periode tertentu telah membentuk laporan magang ini. Pengalaman magang ini telah meningkatkan pemahaman saya tentang dunia kerja dan kemajuan profesional saya di bidang Back End Developer.

Saya ingin mengungkapkan rasa terima kasih saya kepada keluarga saya yang selalu memberikan dukungan dan doa kepada saya selama perjalanan saya di perkuliahan dan kehidupan saya, tanpa doa keluarga saya dan dukungan keluarga saya, mungkin saya tidak akan pernah sampai dititik ini dan juga untuk bapa atau ibu dosen di teknologi rekayasa multimedia saya dan wali dosen saya Ibu anti maafkanlah anak didikmu ini jika menyulitkan selama masa perkuliahan terima kasih atas jasa dan ilmu yang diberikan berkat bapak ibu dosen saya bisa mencapai titik ini dengan pengasahan ilmu teoritis maupun praktis semua ilmu akan digunakan dengan bijak dan berkah di kehidupan saya kedepannya.

untuk PT. Indo Trans Teknologi atas kesempatan untuk melakukan magang di tempat ini. Pengalaman ini telah menambah pengetahuan teoritis dan praktis saya tentang bidang magang dengan pengetahuan yang berguna dan juga saya ingin mengucapkan terima kasih kepada Raga Devara yang bisa disebut sebagai mentor, guru, teman, sahabat yang telah membantu membimbing dan mengarahkan magang ini. Saya telah memperbaiki dan menyelesaikan tugas-tugas dengan lebih baik berkat bimbingan, arahan, dan masukan yang saya terima sehingga memperluas pengetahuan saya.

Saya juga ingin mengucapkan terima kasih kepada semua anggota Back End Developer Tim dan Tech Team yang telah memungkinkan saya untuk bekerja sama dan berinteraksi dengan mereka selama saya bekerja di PT. Indo Trans Teknologi. Kerjasama yang baik ini menciptakan lingkungan yang baik untuk belajar dan berkontribusi.

Saya ingin menyampaikan rasa terima kasih saya kepada teman magang saya yang telah berbagi semangat, pengalaman, dan pengetahuan selama magang. Perjalanan magang menjadi lebih baik berkat kerja sama tim.

Terakhir, tetapi tidak kalah penting, saya ingin mengucapkan terima kasih kepada teman-teman yang memberi semangat dan dukungan dan waktunya untuk bisa merasakan senang sedih Bersama hal tersebut tidak akan pernah bisa akan terlupakan. Kesuksesan magang ini adalah hasil dari doa dan dukungan moral yang terus-menerus terutama untuk beni, taufan dan teman teman di himpunan maupun di luar pengurus himpunan himatredia.

Saya dengan rendah hati mengucapkan terima kasih ini. Saya memberikan laporan ini sebagai cara untuk mengucapkan terima kasih dan penghargaan atas bimbingan, peluang, dan bantuan yang saya terima selama masa magang dan perkuliahan.